

## MAR Y DESIERTO CON LOS ÁNGELES

**MT-42907**

**Desde:**

**\$299.00 USD**

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Marzo 07 Abril 11 Mayo 09 y 30 Junio 20 Julio 04 y 18 Agosto 08 Septiembre 12 Octubre 03 y 31 Diciembre 19	2025-10-31



**DESTINOS:** LOS ANGELES - SAN DIEGO - LAS VEGAS - GRAN CAÑÓN

## **Itinerario**

### **DÍA 01 MÉXICO – LOS ÁNGELES**

Presentarse en el Aeropuerto de la Ciudad de México con un mínimo de 3 horas de antelación para tomar el vuelo a Los Ángeles. Recepción en el aeropuerto de Los Ángeles y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Los Ángeles.

### **DIA 02 LOS ÁNGELES**

Desayuno Americano. Salida de su hotel para iniciar el tour de la ciudad de Los Ángeles. Esta es una visita de medio día, que comienza en el Downtown de la ciudad de Los Ángeles pasando por el Centro Cívico de la ciudad, la Plaza Olvera, el Music Center, entre otros lugares. Continuamos hacia Hollywood, para ver el Mann's Chinese Theatre donde se encuentran las huellas de más de 150 celebridades de la cinematografía, y recorrimos por la famosa calle Hollywood Boulevard. Luego a través del Sunset Strip nuestro tour continua hacia Beverly Hills, ciudad mundialmente conocida por sus áreas residenciales y por Rodeo Drive el área comercial de Beverly Hills, la que también visitamos. Alojamiento en Los Ángeles.

### **DIA 03 LOS ANGELES – SAN DIEGO**

Desayuno Americano. Salida con rumbo a San Diego, por la autopista 5 en medio de los conjuntos residenciales más avanzados del planeta. Bordeando la costa a la llegada a la bella ciudad San Diego se visita La Jolla, Mission Bay, Old Town, la bahía del downtown, el distrito histórico "Gaslamp District", Bay Bridge, la isla de Coronado y el parque Balboa. Después del tour, hacemos el registro en el hotel. Noche libre. Alojamiento en San Diego.

### **DÍA 04 SAN DIEGO – LAS VEGAS**

Desayuno. Salida hacia Las Vegas, haciendo una parada corta por la famosa Ruta 66 dentro de aproximadamente 3 horas en Barstow, ciudad donde llegan todos los trenes de cargo saliendo hacia otras partes de los EE. UU. Continuamos cruzando el desierto Mojave para llegar a Las Vegas en 2 horas más. Registro en el hotel y descanso, luego por la noche se ofrece un tour de los casinos para conocer el esplendor de la iluminación y los espectáculos únicos, de la capital mundial de la diversión. Alojamiento en Las Vegas.

### **DÍA 05 LAS VEGAS Y GRAN CANYON**

Desayuno Americano. Visita terrestre al parque del Gran Canyon extremo oeste, donde se encuentra el famosísimo puente de cristal nombrado SkyWalk. Salimos en la mañana hacia el parque cruzando el desierto de Mojave entre los estados de Nevada y Arizona, llegando a la entrada del parque en aprox 2 horas 30 minutos. El parque está ubicado en las tierras de la nación indígena Americana Hualapai. Hacemos nuestro registro y luego nos subimos a un bus que nos lleva a visitar 2 puntos de vista espectaculares, el primer siendo Eagle Point donde se encuentra el puente de cristal Skywalk, a una elevación de más de 1450 metros sobre el Canyon. Luego se visita Guano Point que cuenta con un mirador que se adentra en el Canyon y que ofrece una vista de casi 360 grados. Les ofrecemos el almuerzo y luego empezamos nuestro viaje de regreso a Las Vegas. Noche libre. Alojamiento en Las Vegas.

### **DIA 06 LAS VEGAS – MÉXICO**

A la hora indicada traslado al aeropuerto de Las Vegas para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de Mexico.

## **Incluye:**

Vuelo redondo México-Los Ángeles // Las Vegas-México  
Traslado de llegada en Los Ángeles  
Traslado de salida en Las Vegas  
02 noches de alojamiento en Los Ángeles  
01 noche de alojamiento en San Diego  
02 noches de alojamiento en Las Vegas  
04 desayunos americanos o continental  
01 almuerzo en día 05  
Admisión al puente cristal SKYWALK en el Gran Canyon  
Guía acompañante de habla hispana durante todo el recorrido  
Visitas de Ciudad en Los Ángeles, San Diego, Las Vegas y el Gran Canyon.

## **No Incluye:**

IMPUESTOS DE \$ 299 USD POR PERSONA  
Gastos personales, Alimentos, Seguros de asistencia.  
Servicios no especificados.  
Equipaje documentado y asientos.  
El hotel cobrará directamente al pasajero un resort fee por habitación por noche pagaderos en destino (la tarifa dependerá sobre la categoría reservada),

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-09-17 23:47:14.**